

Vorschläge Spielplatzgestaltung des Kinder- und Jugendbeirates vom 06.03.2019

Spielplatz	Vorschlag KJB	Umsetzung	V
Elizabethgarten	um den Basketballkorb Platten verlegen weiteres Spielelement für den Platz neben der Wippe und den Fitnessgeräten, um den Abstand zu verringern	Vorschlag wird umgesetzt Der Spielplatz ist zur Zeit in der Überprüfung, eine neue Gestaltungskonzeption soll erarbeitet werden.	Stadt
Brauerei	Alternativmöglichkeiten in das Holzgestell hinein bauen, da es selbst weder was zum Klettern noch zum Unterstellen ist.	Das Holzgestell dient als Schattenspender für Eltern mit Kleinstkindern bzw. buddelnde/spielende Kinder und ist aufgrund eines Elternvorschlages entstanden. Am 09.04.19 werden 7 Bäume als weitere Schattenspender gepflanzt.	Stadt
Kupferschmiedegang 1-19	Die alte Spinne fehlt, sie würde den Platz ausgefüllter, attraktiver und spannender machen. Sonst gut ausgebauter Spielplatz.	Die gewünschte Kletterspinne kann nicht versprochen werden, da sehr kostenintensiv. Wohnbau nimmt die Wünsche ernst und prüft, was realisierbar ist.	Wohnbau
Geschwister-Scholl-Straße 35-47	Es fehlt ein abenteuerliches Spielgerät. Das frühere Spielgerät, das sich wie eine Schaukel verhalten hat (Wippe mit Schaukelcharakter), sollte wieder aufgebaut werden. Sonst gut ausgebaut.	Vorhandene Geräte, Drehscheibe, Doppelschaukel, Klettergerüst, Doppelreckstange, Wippe, Sitzbank werden als ausreichend angesehen. Nächste Spielplätze sind nicht weit entfernt, H. Heine-Str./Steinstr. und Kupferschmiedegang. Ein Vorschlag für das Kinderbudget ist möglich.	Wohnbau
Schwedter Straße 52a-54c	Sitzmöglichkeiten für Familien fehlen.	Es wird von der Wohnbau eine Bank aufgestellt.	Wohnbau
Schwedter Straße 108-114	Wippe, Schaukel oder ähnliches fehlt. Schaukel wäre sinnvoller, da in unmittelbarer Nähe ein Spielplatz mit Wippe ist.	Die Wohnbau kann sich vorstellen, eine Schaukel aufzustellen.	Wohnbau

Allgemeiner Hinweis	<p>Holzburgen im Gegensatz zu den neuen, billigeren Metallburgen besser für Kinder geeignet: Sie sehen hübscher aus, zudem ist das Metall bei kalten Temperaturen viel kälter als Holz.</p> <p>"Weg vom Einheitsbrei und wieder zur früheren Individualität jedes Spielplatzes mit mehr Angeboten, wie früher."</p>	<p>Wohnbau und Stadt haben sich unabhängig voneinander aufgrund langjähriger Erfahrungen der Bewirtschaftung von Holzspielgeräten zum Wechsel zu teureren und langlebigeren Metallgeräten entschieden. Beim Holz stellen insbesond. die auftretenden Risse eine Gefahr für die Finger sowie des Hängenbleibens dar. Für das Schließen der Risse gibt es keine dauerhafte Methode.</p>	
---------------------	---	---	--